

8月27日（水） 「2学期のスタートです!!」 「給食最高!!」



始業式では、生徒の皆さんに校長講話の手伝いをしてもらいました。おかげで大事なキーワードをしっかりと伝えることができました。2学期も生徒一人一人が持てる力を発揮できるように私たち職員一同、精一杯頑張ります。

2学期最初の給食は、夏野菜カレー、フルーツヨーグルト和え、牛乳でした。久しぶりの給食に生徒も職員も大満足です。

8月28日（木） 「あいさつ運動」 「1分間スピーチ」



今週はPTAの皆さんによるあいさつ運動（今回は小学校の担当）が行われ、爽やかな挨拶が飛び交いました。

2時間目の1年生の国語は、夏休みの思い出を1分間スピーチで発表していました。作文の基本「始め・中・終わり」の構成を考え、1分間で自分の伝えたいことを効果的に伝える学習です。なんと原稿は書かず、頭の中で文章を構成し、スピーチします。生徒は、友達と出かけたこと、おぢや祭りや地域の祭りに行ったこと、映画を見たこと、おいしい物を食べたこと、部活や自主トレに燃えたことなど、各自の思い出を1分間でまとめていました。作文だけでなく、話し方の速さも考えなければいけません。短いようで意外と長い1分間、時間通りにまとめることは難しいものですね。

8月29日（金） 「音楽発表会に向けて」 「着物のデザイン」



南中学校では、音楽、美術、技術、家庭科の授業は、非常勤講師の先生方から教えてもらっています。毎週火曜日に技術と家庭科、金曜日に音楽と美術の先生方が来てくださいます。今日は金曜日、音楽と美術の授業がありました。

1時間目の1年生の音楽は、10月24日（金）の音楽発表会に向けて合唱曲の練習をしていました。「あさがお」山崎朋子 作詞・作曲という曲のパート練習をしていました。友達と息を合わせ、音を合わせ、リズムを合わせ、心を合わせるのが大切です。どんな合唱に仕上がるのでしょうか。本番が楽しみです。

3年生の美術は、「着物のデザイン」という学習の最初の授業でした。日本らしいデザインを考えるとということで、動植物・風景・行事などから季節感が感じられるデザインを考えていました。タブレット端末を使って情報収集をし、友達と見せ合いっこしていました。なにやらわいわいと楽しそうです。今後、アイデアをまとめ、下描き、彩色をし、作品を仕上げていくそうです。